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第３回大内まちづくり協議会 会議の経緯 

 

 

司会：振興班長 

 ご案内の時刻となりましたので、ただ今より、平成２８年度第３回大内まちづくり協議会

を開会いたします。 

  本日は案件の説明のため、途中から、総合防災公園管理運営準備事務局、保育園民営化・

地域資源を活用した遊び推進事務局、ねんりんピック事務局、も参加させていただきます。    

なお、午後４時から本庁で緊急の会議があるため、支所長・本庁の職員は順次退席させて

いただきますので、ご了承くださいますようお願いいたします。 

  それでは進めさせていただきます。始めに佐々木会長よりごあいさつをお願いします。 

 

議長：佐々木会長 

本日は、お忙しい中、第３回大内まちづくり協議会にご出席いただきまして、誠にありが

とうございます。 

 前回までの協議会や専門部会で協議を重ねた内容につきましては、大内まちづくり協議

会の「提言書」としてまとめることが出来ました。これも専門部会長をはじめとした委員各

位のご尽力の賜物と、深く感謝申し上げます。 

さて、今回は市からの要請により開催される会議であり、各種取り組み・事業実施状況や

平成２９年度予算及び主要事業等大内地域における市の重要施策等について、説明があり

ます。 

限られた時間ではありますが、委員各位からのご意見を賜り、大内地域の課題解決や活性

化を図る有意義な会議となりますようご協力をお願いいたします。 

 

司会：振興班長 

 ここで、議事に入ります前に、由利本荘市まちづくり協議会条例第７条第２項の 

 開催要件に関する報告をいたします。 

  本日の出席委員の皆さまは、現時点で１４名であり、委員２０名の １／２以上で 

ございますので、開催要件を満たしている事をご報告いたします。 

  それでは議事に入らせていただきます。 

  条例第７条第１項の規定により会議の議長は、佐々木会長にお願い致します。 

 

議長：佐々木会長 

  それでは、次第に従いまして協議に入ります。 

  次第の３．案件の（１）平成２９年度予算及び主要事業について、事務局より説明

をお願いします。 



    （支所長説明） 

 

議長：佐々木会長 

  ただいま、平成２９年度予算及び主要事業について 事務局より説明がありました。

この案件につきましては、案件（３）の大内総合支所各課報告事項についての際に、ま

とめてご意見ご質問をお受けすることにいたしますので、よろしくお願いします。 

 なお、戸賀瀬大内総合支所長は、ここで退席となります。 

 

議長：佐々木会長 

  次は案件の（２）「各種取り組み・事業実施状況について」に入ります。 

  「由利本荘総合防災公園」について、総合防災公園管理運営準備事務局より説明を

お願いします。 

 

     （総合防災公園管理運営準備事務局で準備・説明） 

 

議長：佐々木会長 

  ありがとうございました。 

  ただいま「由利本荘総合防災公園」について、総合防災公園管理運営準備事務局よ

り説明がありましたが、皆様からご意見ご質問はありますでしょうか。 

 無ければ次に、「保育園民営化及び地域資源を活用した新しい産業の育成事業につい

て」、保育園民営化・地域資源を活用した遊び推進事務局より説明をお願いします。 

  

        （保育園民営化・地域資源を活用した遊び推進事務局より説明） 

 

議長：佐々木会長 

  ありがとうございました。 

  ただいま「保育園民営化及び地域資源を活用した新しい産業の育成事業」について、

保育園民営化・地域資源を活用した遊び推進事務局より説明がありましたが、皆様から

ご意見ご質問はありますでしょうか。 

  

 Ａ委員 

おもちゃ美術館の建設にあわせて、鳥海山麓線の整備・駅建設という報道があっ

たと思いますが、その進捗状況はいかがでしょう。 

 

遊び推進事務局 

鉄道は全て国の管轄で、許可をとる必要があり協議中です。傾斜がついている関



係で、発進する際に支障があるということで、まだ見通しが立っていない状況です。 

 

議長：佐々木会長 

   ここで、保育園民営化・地域資源を活用した遊び推進事務局の皆様はご退席となり

ます。「ねんりんピック秋田２０１７」について、ねんりんピック事務局より説明をお

願いします。 

  

     （ねんりんピック事務局より説明） 

 

議長：佐々木会長 

  ありがとうございました。 

   ただいま、ねんりんピック事務局より「ねんりんピック秋田２０１７」について、

説明がありましたが、皆様からご意見ご質問はありますでしょうか。 

 

Ｂ委員 

チラシについて、どこで配布するためのチラシでしょうか。 

 

ねんりんピック事務局 

総合支所、カダーレ等の施設に設置用のチラシです。 

 

Ｃ委員 

由利本荘市総合体育館というだけでは、ぱっと見た方は、どこでやっているのかわか

らない方もいると思います。地域を書いていただくとか、もっと分かりやすくしていた

だければと思います。 

 

ねんりんピック事務局 

貴重なご意見ありがとうございます。チラシにつきましては既に作成済であります

が、今度ＰＲする際は表示してまいりたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

議長：佐々木会長 

  ここで、ねんりんピック事務局の皆様はご退席となります。 

  次に「鳥海山・飛島ジオパーク」について、事務局より説明をお願いします。 

  

        （振興課池田より説明） 

 

 次に案件の（３）「大内総合支所各課報告事項」についてですが、各課から報告をお願



いします。 

 

    （振興課より説明） 

    （引き続き、大内教育学習課より説明） 

 

議長：佐々木会長 

 ありがとうございました。 

  それではここで、大内地域の主な事業や各課報告事項等について、皆様からご意見ご

質問をお受けしたいと思います。ご意見ご質問はありますでしょうか。 

 

Ｄ委員 

廃校舎の利活用の進捗状況について説明してほしい。 

 

教育学習課長 

 まだ検討段階で、すぐには難しいのが実状です。具体的な話はまだありませんが、検討委

員会等で地域にあった利用法の提案をまとめたいと考えています。下川は今年まとめる予

定です。 

 

議長：佐々木会長 

  それでは、次に４の「その他」ですが、皆さま方から、あるいは事務局から何かご

ざいますか。 

 

     （事務局から「提言書」について説明） 

 

議長：佐々木会長 

  その他にはございますか。なければ、本日の議事については、これで終了いたしま

す。これをもちまして、議長の任を終えさせていただきます。 


